



RAUS AUS DEM KLASSENZIMMER - rein in die Gießerei

Morgens sind wir unserer Klasse und mit Frau Schönfelder und ihrem Sohn zu Gontermann-Peipers gelaufen. Als wir rein gingen hat uns eine Assistentin empfangen. Herr Markus Rasch hat uns dann in den Gruppenraum geführt. Dort hat er uns eine kleine Einführung in den Betrieb gegeben. Kurz darauf haben wir gefrühstückt. Bevor wir in die Hallen gegangen sind, mussten wir uns zur Sicherheit neongelbe Westen, Schutzhelme und Schutzbrillen anziehen. Und dann haben wir noch eine kleine Erklärung zu unserem Verhalten in den Hallen bekommen. Als letztes wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt. Eine Gruppe ging mit Herrn Rasch und Frau Arndt, die andere Gruppe ging mit Herrn Franz-Josef Knust und Frau Schönfelder. Als erstes konnten wir einen isehr großen Laster sehen, der Metallschrott von einer Müllhalde abgeladen hat. Daneben waren ein fünf Meter großer Ofen, wo der ganze Metallschrott in heißes Eisen verarbeitet wurde und es gab die ganze Zeit laute und kleine Explosionen. (?) Danach hat uns unserer Gruppenleiter die Ringe gezeigt, die mit einem speziellen Sand ausgelegt waren. Diese Ringe werden übereinander und in eine Grube gestapelt. In diese Form gießt man das heiße und flüssige Eisen. Als wir an dieser Stelle fertig waren, hat uns unserer Gruppenleiter eine Maschine gezeigt, wo man die heißen Walzen mit einem Wasserstrahl abkühlt, während diese sich drehen. An der nächsten Maschine wurden die Walzen glatt gehobelt und die harten und warmen Metallspäne sind runtergefallen. Danach hat er uns die einzeln verpackten Walzen gezeigt und gesagt, wo sie hinkommen. Dann sind wir in eine Halle mit vielen Öfen gegangen. Dann kamen wir wieder dort an, wo wir losgegangen sind. Jeder durfte sich jeder ein Stück Roheisen in einer Tüte mitnehmen. Dann wurden wir alle auf den riesigen Magneten aufmerksam, der den Metallschrott von links nach rechts transportierte. Zum Schluss haben wir noch ein Gruppenfoto gemacht. Danach haben wir unsere Schutzhelme, Schutzbrillen und Westen wieder abgegeben. Dann haben wir uns unsere Rucksäcke geholt und sind wieder zur Schule zurückgegangen.

// Lasse und Leni Klasse (?) | Grundschule Kaan-Marienborn

Die beiden besuchten zusammen mit ihrer Klasse am 16.05.2024 unser Werk Marienborn. Vielen Dank für euren Besuch und euren tollen Aufsatz.